

## A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Ismael Sánchez Castillo, diputado del Grupo Parlamentario Adelante Andalucía, conforme a lo previsto en el Reglamento de la Cámara, formula a la Consejería de Salud y Familias la siguiente

### PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

Relativa a:

**Recuperación servicios de urgencias 24 horas en el Centro de Salud de La Rinconada (Sevilla)**

### EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Durante los meses de marzo, abril, mayo y junio de 2020 se ha eliminado el servicio de urgencias del Centro de Salud de La Rinconada. Existe la preocupación por parte de la ciudadanía por la recuperación de este servicio atendiendo a la desescalada planificada.

Por ello, formula la siguiente

### PREGUNTA

¿Cuándo contempla la Consejería volver a restablecer las urgencias 24 horas en este centro de salud en las mismas condiciones que antes de la declaración del estado de alarma?

Parlamento de Andalucía, 5 de julio de 2020



Ismael Sánchez Castillo